



Mi Universidad

Ensayo

Jorge Santis García

Primer Parcial

Antropología Médica I

Sergio Giménez Ruiz

Medicina humana

Primer Semestre Grupo "B"

Comitán de Domínguez Chiapas, 15 de septiembre 2023

Introducción

Este ensayo que voy a realizar hablaré un poco de los tres temas que hemos visto durante las clases, que hemos tenidos, principalmente hablaré sobre el concepto de la antropología, y que nos ayuda a un futuro, por eso es importante comprender a los tres temas que habíamos visto, dice que la antropología, estudia a la humanidad, sociedades del presente y del pasado así, cómo las diversas culturas y formas de organización e interacción social que ha creado, y por eso es importante comprender a la antropología, por que tiene ciertas razones para dar a entender y llevar a la practicas el estudio que nos proporciona la antropología. La antropología médica tiene la gran importancia de conocer y comprender, por que aun futuro vamos a trabajar con ser humano, por eso desde ahora que estamos formamdo cómo médicos, debemos comprender las importancias de la antropología.

Y la antropología lingüística, estudia los comportamientos del ser humano a través de comunicarse con otro individuo, por eso es necesario saber y respetar la creencia de las persona y debe ser respetado de lo piensan y sus creencias y sus culturas, y las formas de como hablan, y deben ser tratados iguales.

Y hablaremos de la antropología social y su importancia que hay, entre la medicina, y estan conectados alguna ramas que son la biología, psicología y sociocultural y esta la ayuda el proceso psicología, por eso es importante conocer a este tema que nos brindará de mucha ayuda en un futuro como médicos, por que sabemos que a un futuro vamos a trabajar con persona enfermas y es por eso debemos de comprender la importancia como futuros médicos de que no hay desigualdad a las personas, y debe ser tratado como cualquier otra persona.

Y también hablamos sobre la antropología médica de Pedro Laín Entralgo da a conocer cómo medicina cómo “el conocimiento científico y metafísico del hombre, y también la antropología médica de Laín, emerge de una correcta conjuntura histórica de la ciencia, por eso tiene la gran importancia de conocer su historia y sus teorías, Laín coincide la antropología médica cómo el conocimiento científico y metafísico del hombre. Y también toda su teoría de Laín desemboca en su antropología médica.

Desarrollo

La antropología es una ciencia que estudia los aspectos físicos y las manifestaciones sociales y culturales de las comunidades humanas, bueno, voy a hablar a este tema que es de mucha importancia para nosotros como futuros médicos, y llevan a cabo los estudios culturales, sociales del ser humano, por eso es mucha importancia poner a práctica como médico, y entender bien de que se trata de este tema ¿por que es importante conocer a la antropología?. la gran importancia de conocer las diferentes culturas de las personas, por que a final de cuenta a un futuro nos vamos a atender, de diferentes personas con diferentes culturas, costumbre, lenguas y el trato que se le debe de dar a los pacientes, y también es necesario socializarnos, por que la carrera de medicina, es una ciencia social y humanista que se ocupa de prevenir y curar las enfermedades, y eso es necesario comprender y entender a los pacientes de diferentes necesidades que tengan, y también una de las mayores importancia de la antropología física, que se ocupa principalmente la evolución del ser humano y la biología humana, por eso es necesario comprender cada paso del años fue cambiando y evolucionando al ser humano, y también estudia lo ecológico y genéticos al ser humano, así poco a poco fue cambiando conforme fueron desarrollándose la medicina, por eso es mucha importancia conocer y saber la importancia de este tema, y nos da entender la forma a un futuro como médicos, debemos de saber y tener vocación a nuestra carrera que estamos realizando y saber cómo dar el trato digno para nuestros pacientes, por eso la antropología es de fundamental importancia para la medicina ya que el paciente debe ser tratado con respeto, amabilidad, y comprender la situación en que están viviendo al paciente, por eso los médicos tienen que tener buena vocación para la medicina y una formación científica, y sensibilidad para atender al hombre enfermo y comprender sus sentimientos y palabras en los que se expresan a los pacientes enfermos y tratar con respeto y respetar sus culturas, costumbres y raíces, es por eso tiene la importancia de comprender la antropología, por que se aplica y lleva a cabo en la carrera de medicina, por ahora en estos tiempos, muchos de los médicos ya no le ponen importancia, la antropología, y dan tratos malos para los pacientes y eso no es lo correcto, en vez de que lo ayudemos a los pacientes lo empeoramos más de su enfermedad, por el trato mal que se le está brindando, por que todo paciente que llega a consultas es por que realmente necesitan de nuestro apoyo y consejos como médicos profesionales que se le puede brindar, por eso hay que ser tratado como se merecen a cualquier otra persona, por que todos somos seres humanos y sentimos todo lo que sucede en nuestros alrededores.

Conclusión

Mi conclusión de este tema es la gran importancia comprenderlo, y conocer de lo que nos habla, y por que es importante enterderlo, por que a base de la antropología nos dice q estudia al los aspectos físicos y las manifestaciones sociales y culturales de las comunidades humanas, poreso es necesario entenderlo, por que en un futuro como médico, podemos saber cómo dar una buena atención a los pacientes enfermos y tratarlos con respeto, y que haiga respeto entre médico paciente, por que la antropología es muy importante par las carrera de la medicina, por que la antropología nos dice que se enfoca o estudiar su comportamiento del ser humano, su cultura y creencias, es por eso debemos de comprender muy bien a estos temas.

Referencia bibliográficas

- 1.- Editorial Etece (16 de septiembre 2020) concepto de antropología. Disponible en: [http://conceptos.de/antropología/](http://conceptos.de/antropologia/).
- 2.- Hernández, A.M., & Smees, S. Un ensayo sobre las relaciones entre la antropología social y la medicina.
- 3.- Orringer, N.R, (2008). La antropología médica de Pedro Laín Estralgo: historia y teoría. Ars, médica, revista de humanidades.